

Après démontage du camp et petit déjeuner, départ vers la Namibie et la région de Caprivi.

Mais avant de franchir la frontière, encore une fois, arrêt pour changer quelques US \$ pour des pulas, nom de la monnaie bostwanaise, et acheter une carte sim locale. A noter que bien que l'activation ait été faite avec envoi d'un sms à la famille, je ne sais pas si cela a réellement marché car j'en ai pas reçu de réponses et 2h plus tard, impossible d'en renvoyer!

Passage de la frontière sans problème et après 2h de route, arrivée au nouveau camp puis départ pour un safari photo dans une réserve toute proche: premiers hippopotames, nouvelles espèces d'antilopes, oiseaux (guépier, aigle pêcheur, rolliers) éléphants...

Méziane